
 

 

兵庫・徳島「鳴門の渦潮」世界遺産登録推進協議会 第一回幹事会(R5.7.10)議事要旨 

 

○「大阪・関西万博」に向けた情報発信について 

【幹事】 

 大阪・関西万博に向けた普及啓発について、準備をする必要があると思う。どういうお考え

か、またどう進めていくべきか。 

 

【事務局】 

国際シンポジウムの内容は、「世界遺産登録の方向性（登録に向けたアプローチ）」とも連動し

ているため、アプローチの内容も見ながら、どういう方向でやっていくのか、一緒に考えていき

たい。 

 

【幹事】 

 大阪・関西万博に向けたＰＲというのも、ロードマップにして計画的に進めていただければ、

協議会の活動もＰＲできると考える。 

 

【事務局】 

 大阪･関西万博に合わせて、どのように実施していくか、皆さんと相談しながら進めていきた

い。 

 

【幹事】 

 大阪・関西万博に向けた取組として、「鳴門の渦潮」をＰＲするという取組は「両県にまたがっ

ているため、推進協議会として、一緒になって実施できないか。 

 

【事務局】 

 大阪・関西万博は情報発信の重要な機会だと考えており、この中で、「鳴門の渦潮」は重要な要

素だと思う。 

徳島県、兵庫県のそれぞれが「渦潮」を発信しながら、相乗してやっていくことが大事だと思

っているので、協力しながら考えていきたい。 

 

○３海峡クリーンアップ大作戦について 

【幹事】 

 今年度は、徳島・鳴門の千鳥ヶ浜海岸でも一緒に実施し、３海峡・５会場で実施する予定。 

行政も一緒に盛り上げていただけたら、世界遺産へのＰＲになる。外国人の参加や大学生の参

加の促進もお願いしてほしい。 

 

【事務局】 

この取組は、大きく輪を広げていくことが大事であり、それぞれの立場で、仰っていただいた

方向性で、輪を広げる検討を進めていただければと思う。 


